
SOLO (KR) - Kapolda

Jateng Irjen Pol Ahmad

Luthfi melakukan silatu-

rahmi di Majlis Tafsir

Alguran (MTA) Solo,

Minggu (28/4) pagi. Kun-

jungan ini dalam rangka

menjalin komunikasi si-

nergis dengan elemen

masyarakat.

Kapolda hadir bersama

Wakapolda Jateng Brig-

jen Pol Drs Agus Suryo-

nugroho, Pejabat Utama

Polda Jateng, Kapolresta

Solo, dan Kapolres se-

Soloraya, serta para pim-

pinan dan pengurus MTA

Solo Raya dalam kajian

rutin Ahad Pagi di Ge-

dung MTA Solo.

Kapolda Jateng Irjen P

Ahmad Luthfi mengata-

kan kondusifitas di wila-

yah Jawa Tengah menja-

di kunci penting lancar-

nya semua aktivitas. Ter-

masuk menciptakan pe-

milu damai sampai pelan-

tikan calon. MTA terma-

suk salah satu ormas

yang perlu dijalin ker-

jasamanya dalam men-

dukung terciptanya sua-

sana kondusif dan

kamtibmas. 

Jenderal Bintang Dua

itu juga mengemukakan

bahwa pelaksanaan tu-

gas untuk menjaga  Pileg

dan Pilpres sudah selesai

tinggal pelantikan. “Ada-

nya perbedaan kemarin

merupakan rahmat, per-

satuan harus kita uta-

makan, dalam rangka

membangun bangsa Indo-

nesia ke depan. Peliha-

ralah harkamtibmas de-

ngan bapak ibu bekerja

sama dengan Polisi, ja-

ngan jauhi polisi-polisi ki-

ta, sehingga kebersa-

maan ini akan kita lan-

jutkan. Kalau suasana ini

kita pelihara, minimal

wilayah kita khususnya

Jawa Tengah tetap aman

dan kondusif,” ungkap-

nya.

Kapolda berharap war-

ga MTA bangga karena

Polri selalu hadir di te-

ngah-tengah masyarakat.

“Tugasnya alim ulama

dan polisi adalah ber-

sama-sama mewujudkan

masyarakat yang ayem

tentrem kerta raharja,

gemah ripah loh jinawi.

Maksudnya adalah

bagaimana kita mencip-

takan potensi wilayah ki-

ta dengan rasa aman se-

hingga pembangunan da-

pat kita laksanakan. Solo

itu merupakan miniatur

negara, keragaman jus-

tru sebagai sarana dalam

rangka mempererat silat-

urahmi, dalam rangka

membangun wilayah ki-

ta,” tandasnya.

Dalam Kajian Ahad pa-

gi itu, Pimpinan Pusat

MTA, Ustadz Nur Kholik

Syaifulloh mengapresiasi

atas kedatangan Kapolda

bersama rombongan dan

berharap terus bersinergi

dengan Polda Jateng.

“Dengan kerawuhan beli-

au, mudah-mudahan se-

makin mempererat tali

silaturahmi, serta bisa

terus bersinergi antara

MTA dengan Kepolisian

karena selama ini

Alhamdulillah atas rah-

mad dari Allah, kami

MTA diajak dari bapak-

bapak kepolisian untuk

terus bersinergi,” papar

Ustadz Nur Kholik

Syaifulloh. (Lim)-d
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UKSW Salatiga Gelar Halal Bihalal
SALATIGA (KR)- Universitas Kristen Satya Wacana

(UKSW) Salatiga menggelar halal  bihalal di suasana

Idul Fitri 1445 H pertama kalinya sejak berdiri 1956 silam,

Jumat (26/4) lalu. Halal bihalal ini diikuti mahasiswa,

dosen serta pegawai UKSW dan dihadiri oleh Penjabat

(Pj) Walikota Salatiga, Yasip Khasani, Kapolres Salatiga,

AKBP Aryuni Novitasari. sedangkan penceramah Prof

Dr Benny Ridwan dari Universitas Islam Negeri (UIN)

Salatiga. 

Pj Walikota Salatiga, Yasip Khasani  mengaku  takjub

bisa membersamai UKSW mengadakan halal bi halal

yang pertama kali sepanjang sejarah UKSW. Ia

menyampaikan bahwa momentum ini pesan kepada

dunia, bahwasanya UKSW Salatiga melakukan halal bi-

halal dan semua yang hadir menyambut dengan gembi-

ra. Acara ini menjadi bukti Salatiga masih dan terus

berkembang menjadi kota toleran yang mutunya se-

makin terjaga dan terus maju. 

�Saya mendapat kesempatan, bahwa saya bisa mem-

bersamai UKSW mengadakan Halal Bihalal yang perta-

ma kali dalam sejarah sejak berdirinya UKSW ini,� ujar

Yasip Khasani. Ditambahkan, Salatiga telah 7 kali men-

jadi kota tertoleran di Indonesia. Seluruh elemen masya-

rakat  agar selalu mengharmonikan Kota Salatiga dan

saling melengkapi. Sehingga Salatiga bakal menjadi

barometer bagi Indonesia. Suatu saat bisa diadakan

acara bersama tidak hanya untuk teman-teman muslim

saja, karena hakikat Halal Bi Halal adalah saling

memaafkan dan saling silaturahmi. 

Rektor UKSW Salatiga, Prof Dr Intiyas Utami menga-

takan halal bihalal ini tidak hanya sekedar seremonial,

tetapi merupakan gerak kolaborasi Satu Hati. Satu Hati

merupakan komitmen kerja UKSW, singkatan dari siner-

gis, patuh, harmonis, teladan dan integritas. Halal bihalal

2024 ini merupakan kegiatan pertama kali dalam sejarah

UKSW. Kota Salatiga dinilai sudah memberikan banyak

hal, sejak UKSW didirikan tahun 1956 sebagai Pergu-

ruan Tinggi Pendidikan Guru Kristen Indonesia dengan

18 sinode gereja pendukung se-Indonesia.          (Sus)-d

PERBAIKAN MASIH MENUNGGU LELANG

Sukoharjo Masih Lakukan Tambal Jalan

KR-Wahyu Imam Ibadi

Kondisi jalan berlubang di Mojolaban sudah diberi

tanda akan diperbaiki. 

SUKOHARJO (KR) - Penambalan jalan rusak di-

pastikan masih dilakukan Pemkab Sukoharjo. Hal itu di-

lakukan karena proyek perbaikan jalan masih proses

lelang. DPUPR Sukoharjo sampai saat ini masih menu-

gaskan tim tambal jalan bertugas melakukan penambal-

an jalan berlubang di semua wilayah. Hal itu dilakukan

mengingat beberapa kondisi jalan mengalami kerusakan

dan dikeluhkan masyarakat.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang

(DPUPR) Sukoharjo Bowo Sutopo Dwi Atmojo, Senin

(29/4) mengatakan, penambalan jalan harus dilakukan

karena saat ini banyak ruas jalan dalam kondisi rusak

akibat hujan dan beban kendaraan angkutan berat.

ÒAgar jalan tetap berfungsi dan tidak membahayakan

masyarakat, kami harus secepatnya menambal jalan

berlubang yang membahayakan pengguna,Ó tandas

Bowo Sutopo.

Dikatakan, Pemkab Sukoharjo sebenarnya sudah me-

nyediakan anggaran perbaikan jalan, tetapi pelak-

sanaannya masih butuh proses panjang, mulai ke-

lengkapan dokumen dan lelang. Karena itu, beberapa

titik penambalan jalan dilakukan, seperti di wilayah

Kecamatan Grogol, Bendosari, Sukoharjo, Kartasura,

Mojolaban dan Polokarto. ÒKebanyakan jalan yang rusak

merupakan jalan aspal, Sedangkan jalan cor beton

masih kondisi bagus,Ó tambah Sutopo. (Mam)-d

Pemerintah Diminta Perbaiki Aturan Buruh
SUKOHARJO (KR) - Buruh di Kabupaten Sukoharjo

menuntut pada pemerintah sekarang dan pemerintahan

baru hasil Pilpres 2024 memperbaiki aturan yang lebih

memihak buruh, khususnya peningkatan kesejahteraan

dan kepastian hukum. Tuntutan disampaikan dalam

menyambut Hari Buruh Internasional atau May Day.

Buruh akan menyampaikan tuntutan dengan santun

melalui kegiatan senam bersama yang rencananya

akan dipimpin Bupati Sukoharjo Etik Suryani di halaman

Taman Budaya Sukoharjo 1 Mei 2024 nanti.

Ketua Forum Peduli Buruh (FPB) sekaligus Ketua

Serikat Pekerja Republik Indonesia (SPRI) Sukoharjo,

Sukarno, Senin (29/4) mengatakan, buruh di Kabupaten

Sukoharjo menjelang peringatan Hari Buruh Internasio-

nal atau May Day 2024 mengajukan tuntutan kepada

pemerintahan sekarang dan pemerintahan baru nanti

hasil Pilpres 2024 terkait perbaikan aturan yang lebih

memihak buruh. Tuntutan tersebut diminta buruh karena

menjadi dasar pelaksanaan kebijakan di lapangan

seperti terkait pemberian upah, jam kerja atau lembur,

pensiunan dan mengenai status kerja.

Sukarno mengatakan, buruh selama ini sering menja-

di pihak yang lemah dan dikorbankan karena tidak

adanya aturan memihak. Aturan yang ada sekarang jus-

tru lebih memihak kepada pengusaha dan penguasa.

ÒTuntutan buruh agar lebih sejahtera dan terjamin dimu-

lai dengan meminta perbaikan aturan yang lebih memi-

hak buruh. Tuntutan kami ajukan baik kepada pemerin-

tahan sekarang dan pemerintahan baru nanti hasil

Pilpres 2024,Ó tandasnya.

Aturan yang diminta buruh untuk segera diperbaiki

yakni Undang-Undang Cipta Kerja (Ciptaker) dan

Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang

(Perpu) Nomor 2 Tahun 2022 tentang Cipta Kerja.

Kedua aturan tersebut sejak pertama kali ditetapkan pe-

merintah sudah ditolak buruh. ÒSejak awal, buruh sudah

menolak dan kalau aturan itu diminta dihapus sepertinya

sulit. Jadi buruh meminta untuk diperbaiki saja agar lebih

memihak buruh,Ó tegas Sukarno. (Mam)-d

MAGELANG (KR) - Pj

Bupati Magelang Sepyo

Achanto melantik dan

mengambil sumpah 405

Pegawai Pemerintah de-

ngan Perjanjian Kerja

(PPPK) dengan jabatan

fungsional di lingkungan

Pemerintah Kabupaten

Magelang di GOR Ge-

milang Setda Kabupaten

Magelang, Senin (29/4).

SK Pengangkatan juga di-

serahkan secara simbolis

kepada beberapa orang

perwakilan. Didampingi

Sekretaris Daerah Kabu-

paten Magelang Drs Adi

Waryanto, Direktur Uta-

ma PT BPR Bank Bapas

69 (Perseroda) atau Bank

Bapas 69 Magelang Roh-

mat Widodo dan Kepala

Badan Kepegawaian Pen-

didikan dan Pelatihan

Daerah (BKPPD) Kabupa-

ten Magelang Eko Tavip

Haryanto, Pj Bupati Ma-

gelang juga menyerahkan

buku tabungan Bank

Bapas 69 Magelang kepa-

da perwakilan yang dilan-

tik dan diambil sumpah.

Kepada 405 PPPK yang

dilantik dan diambil sum-

pah, Pj Bupati Magelang

berharap agar mereka se-

lalu bersyukur kepada

Allah SWT. Dengan diteri-

manya SK, telah terjadi

perubahan perjalanan hi-

dup. Yang semula belum

berstatus ASN, sekarang

termasuk dalam kategori

ASN yang dengan perjan-

jian kerja.

Dengan perubahan sta-

tus ASN ini diharapkan

untuk terus meningkat-

kan kinerja, prestasi, pro-

fesional dan lebih meng-

hormati atasan masing-

masing. Apa yang menjadi

tugas yang disampaikan

oleh atasan, harus di-

jalankan dan dilaksana-

kan dengan baik.

Dikatakan, sekarang se-

mua sudah baik dan di-

yakini semua juga akan

meningkatkan kinerjanya

secara profesional mulai

dari diri masing-masing.

Pj Bupati Magelang juga

berharap semuanya harus

mengingat kembali me-

ngenai perjanjian ker-

janya, dan harus dipaha-

mi. Diharapkan agar ja-

ngan sampai ada perbu-

atan atau tindakan-tin-

dakan yang bertentangan

dengan perjanjian kerja.

Manakala ada perbuatan

atau tindakan yang

bertentangan perjanjian

tersebut, maka perjanjian

tersebut dapat dibatalkan.

Sementara itu Direktur

Utama Bank Bapas 69 se-

cara terpisah kepada KR

mengatakan pihaknya

bersyukur memperoleh

tambahan amanah se-

banyak 405 para ASN di

lingkungan PPPK ini

gajinya lewat Bapas 69.

Hal ini secara tidak lang-

sung akan menambah

jumlah nasabah maupun

nominal tabungan di

Bapas 69.

Selain itu, SK para pe-

gawai ini dapat diman-

faatkan untuk investasi

atau pembelian rumah

lewat Bapas 69 Magelang

juga. Dirut Bapas 69

Magelang juga menyam-

paikan terima kasihnya

kepada Pj Bupati Ma-

gelang dengan adanya

amanat berupa tambahan

yang luar biasa, sebanyak

405 ini.  (Tha)-d

“Jamaah yang berang-

kat haji tahun ini, mereka

yang daftar pada Februari

hingga Agustus 2012. Na-

mun ada yang kurang dari

itu karena penggabungan

mahram dan pendam-

pingan lansia atau disabil-

itas. Sedangkan jika daf-

tar sekarang, masa tung-

gunya 32 tahun,” jelasnya.

Di musim haji tahun

2024, Kabupaten Kebu-

men memberangkatkan

1.372 jamaah. Jumlah itu

termasuk 10 petugas haji

daerah (PHD), serta 7

petugas dalam Tim Pe-

mandu Haji Indonesia

(TPHI) dan Tim Pembim-

bing Ibadah Haji Indone-

sia (TPIHI). Mereka terba-

gi dalam kelompok ter-

bang (Kloter) 7, 8, 9, 10,

dan 11 SOC. Kloter 7 di-

jadwakan berangkat tang-

gal 12 Mei mendatang.

Menurut Sukarno, seki-

tar 40 persen calon je-

maah haji asal Kabupaten

Kebumen tergolong lan-

sia. Umur tertua 93 tahun

asal Desa Bendungan,

Kecamatan Kuwarasan.

Sedangkan usia termuda

18 tahun asal Desa Kuto-

sari, Kecamatan Kebu-

men. Selain itu, ada 1

calon jemaah haji disabili-

tas netra yang berumur 84

tahun asal Desa Wiroga-

ten, Kecamatan Mirit.

Bupati Kebumen Arif

Sugiyanto yang membuka

manasik, berpesan pada

calon jamaah haji untuk

mengikuti manasik de-

ngan baik agar nantinya

proses ibadah haji ber-

jalan seperti yang diha-

rapkan. Bupati juga

mengingatkan Arab Saudi

sedang memasuki musim

panas. Karena itu diminta

mengenakan masker, jaga

kesehatan, perbanyak mi-

num air putih, dan

mematuhi arahan petu-

gas. (Suk)-d

Di Kebumen, Masa Tunggu Haji 32 Tahun

PJ BUPATI SERAHKAN SK PENGANGKATAN

Diharapkan Terus Tingkatkan Prestasi

KR-Thoha

Pj Bupati Magelang, Sekda Kabupaten Magelang dan Dirut PT BPR Bank

Bapas 69 (Perseroda) bersama Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian

Kerja (PPPK) yang baru dilantik. 

KEBUMEN (KR) - Masa tunggu haji reguler di Kabupaten
Kebumen mencapai 32 tahun. Hal itu diungkap Kepala Kantor
Kementerian Agama (Kemenag) Kabupaten Kebumen, Sukarno,
dalam Manasik Haji Tingkat Kabupaten Kebumen 1445 H,
Sabtu (27/4).

KAPOLDA JATENG KUNJUNGI MTA SOLO

Jalin Sinergitas Ormas di Tahun Politik

SUKOHARJO (KR)

Penjualan jersey atau

kaos Timnas Indonesia

laku keras. Peningkatan

penjualan dipengaruhi

setelah Timnas Indonesia

mengukir prestasi sepak-

bola dalam kancah per-

tandingan Piala Asia U-23

2024. Kondisi tersebut sa-

ngat menguntungkan

para pedagang.

Pedagang perlengkapan

olahraga di Kartasura,

Sumadi, Senin (29/4) me-

ngatakan, sejak beberapa

hari terakhir permintaan

kaos Timnas Indonesia

mengalami peningkatan

signifikan. Penjualannya

mampu melebihi permin-

taan perlengkapan olah-

raga lainnya yang dijual

di toko.

“Dalam sehari sebelum-

nya minimal bisa jual tiga

sampai empat jersey atau

kaos Timnas Indonesia.

Baik itu untuk anak-anak

atau dewasa. Tapi sejak

ada pertandingan Piala

Asia U-23 2024 dan Tim-

nas Indonesia mengukir

prestasi maka penjualan

sekarang dalam sehari

bisa naik dua kali lipat

sampai tujuh kaos per-

hari,” ujarnya.

Sumadi mengatakan,

menjual kaos Timnas

Indonesia dengan berba-

gai jenis bahan dan model.

Selain itu harga yang di-

jual juga bervariasi mulai

dari terendah Rp 50.000

hingga Rp 200.000. Para

pembeli yang datang ti-

dak mempermasalahkan

soal harga karena juga se-

banding dengan kualitas

kaos yang didapat.

“Rasa nasionalisme ma-

syarakat sekarang sedang

tinggi dengan mendukung

Timnas Indonesia. Ba-

nyak juga orangtua da-

tang dengan anaknya

datang membeli kaos dan

kebanyakan juga mencari

beberapa nama pemain

naturalisasi Timnas Indo-

nesia. Sekarang sedang

jadi kebanggan masyara-

kat,” lanjutnya.

Prestasi Timnas Indo-

nesia secara tidak lang-

sung berdampak pada ke-

untungan pedagang. Se-

bab peningkatan pen-

jualan jersey atau kaos

Timnas Indonesia mem-

buat pendapatan yang

diperoleh naik. “Penda-

patan naik. Lebih untung

sekarang karena pen-

jualan kaos Timnas

Indonesia tinggi. Saya ju-

ga sudah punya stok

cukup sebagai jaga-jaga

kalau Timnas Indonesia

bisa juara Piala Asia U-23

2024 maka penjualan

kaos bisa lebih banyak la-

gi,” lanjutnya.

Pedagang perlengkapan

olahraga Sukoharjo Su-

kamto, mengatakan, po-

sisi sekarang ada per-

lengkapan olahraga yang

laku yakni berkaitan de-

ngan cabang bulutangkis

dan sepakbola. Sebab dua

cabang olahraga ini mam-

pu mengukir prestasi di-

tingkat dunia.

“Kebanyakan pening-

katan penjualan berupa

kaos dan perlengkapan

olahraga lain dari cabang

bulutangkis dan sepakbo-

la. Tapi khusus sepakbola

paling menonjol karena

prestasi Timnas Indonesia

di Piala Asia U-23 2024,”

ujarnya.

Pedagang melayani

penjualan kaos Timnas

Indonesia baik secara

langsung di toko maupun

online. Pemasaran senga-

ja dilakukan dengan be-

berapa model mengingat

kecanggihan teknologi se-

karang sangat mendu-

kung. “Kemarin ada yang

beli kaos Timnas Indone-

sia dari Sragen secara on-

line. Barang sudah saya

kirim berupa dua kaos

dan celana sepakbola,”

lanjutnya.

Sukamto mengatakan,

meski ada peningkatan per-

mintaan kaos Timnas

Indonesia, dirinya tidak

menaikan harga. Sebab

harga yang dijual sekarang

tetap seperti sebelumnya.

“Kaos ada yang saya pro-

duksi sendiri. Ada juga yang

kiriman dari orang lain.

Harga tetap sama dan tidak

naik meski ada momen

Piala Asia U-23 2024,” lan-

jutnya. (Mam)-d

Penjualan Kaos Timnas Indonesia Laku Keras 

KR-Abdul Alim

Kapolda Jateng Irjen Pol Ahmad Luthfi menyam-

paikan kajian Ahad Pagi di MTA Solo. 

JAWATENGAH


